

## THILLOMBOIS

# Clap de fin pour la féerie au château

**Connaissance de la Meuse estime qu'environ 1 100 personnes ont assisté aux manifestations, sur les deux dimanches. Mais il a quand même fallu refuser du monde.**

« C'est magnifique ! Dépayçant ! Superbe ! Original ! Beau ! » Les qualificatifs entendus sont innombrables. La féerie du château de Thillombois a surpris le week-end dernier encore les

1 100 personnes qui ont pu franchir les grilles du parc. Car cette formule nouvelle sur deux dimanches a fait très vite le plein de réservations. A leur grand regret, les organisateurs ont dû refuser du monde.

Le pari n'était pas gagné d'avance car pour la première fois des créneaux horaires étaient proposés pour la visite des salons du château et pour le spectacle de Saint-Nicolas. Cela était fait pour fluidifier la foule dans le château et pour éviter la cohue aux entrées des chapi-

teaux. Ces dernières années le va-et-vient dans le château était devenu compliqué à gérer.

Pour des questions de sécurité et de visibilité, il fallait y remédier. Virginie Fèvre, la directrice, et Jean-Luc Demandre, président de l'association Connaissance de la Meuse, entourés d'une petite équipe, ont travaillé sur un nouveau concept

afin de satisfaire le public et de donner plus de magie à l'événement.

De nombreux bénévoles ont réalisé un travail merveilleux dans de nombreux domaines : le son, la lumière, la pyrotechnie, la logistique, l'accueil public, l'intendance... Plusieurs petites mains ont réalisé de fabuleux décors gourmands, vrais ou factices.

## « 700 enfants en deux dimanches »

Dominique est l'une des bénévoles qui ont animé le week-end. Elle était responsable des ateliers enfants : « Ce projet m'a beaucoup passionné, je me suis régalée à confectionner les décors, les maisons en pains d'épices, tartes en bonbons, menele, les sucettes en chenille que les bénévoles ont arboré sur leurs vêtements... Pour les bricolages des enfants, un Saint-Nicolas ou une boule de Noël, il faut composer avec des éléments qu'une équipe prépare, car les enfants ont peu de temps pour réaliser. En deux dimanches, environ 700 enfants sont passés par les ateliers, ils étaient heureux et fiers de participer à l'événement. »



**Dominique était responsable des ateliers enfants.**



**Les scènes de gourmandise en ont fait saliver plus d'un !**